

# 大津一小だより



令和3年6月17日  
柏市立大津ヶ丘第一小学校  
277-0921 柏市大津ヶ丘 3-50  
電話 04-7192-1110  
Fax 04-7192-1127  
<http://www.otsu1-e.kashiwa.ed.jp/>

## 「ふれあいネット」スタートしました！

No.6

「クラスの様子が見れて良かったです。フレンドリーにオンラインで話してくれた子ども達。私も子ども時代へ戻れた気分で本当に楽しめました。絵しりとりやるよ～と言われ、絵が苦手な私…。(児童名)と何度も練習し、当日も朝からたくさん絵を書き、少し絵が上手になりました(笑)。楽しい企画ありがとうございます。」

これは、「ふれあいネット」に参加した保護者の感想です。保護者の方々も子どもたちもとても楽しそうに取り組んでいる様子がたいへん微笑ましく思いました。祖父母の方が一緒に参加している家庭もありました。オンラインのよさは、遠距離に住んでいる方も同じように参加できるという点です。

また、ネットの状況が悪く、繋がりにくい時がありご不便をおかけしてしまい申し訳ございません。このトラブルはネット独特の課題です。「トライ・アンド・エラー」という言葉もありますが、もっと利用する学校が増え、トラブル改善が積み重なっていけば環境が改善されていくのではないかと考えています。

子どもたちが素晴らしいなと思ったのは、トラブルがあった場合に、画面が映らなかったら音声で、音が出なかったらホワイトボードに文字を書いて相手に伝えていたことです。

課題を目の前にしたときに、自分で考え、今できるよりよい方法を実践していく力こそ、これからの複雑で多様な時代を生きる上でとても重要となる力ではないでしょうか。



## 「わかる・できる」喜びを実感できる授業を目指して

令和3年度の大一小校内研究テーマは「自ら思考し、表現する力を高める算数科の授業」です。教育委員会指導主事の指導のもと、学力向上サイクルを用いて、授業改善の工夫を行い、子どもたちがわかる・できる喜びを実感し、学力を向上していく授業を追究しています。6月11日はその研究授業発表の初日でした。2年生はタブレットの電子教科書機能を、6年生は各自ホワイトボードを用いて思考を広げ、共有・表現する学習活動をしました。

本校では、算数の学習においては、学級担任が授業を行っている中、子ども達個々の思考を大切に伸ばしていくため、以下の職員が支援についています。

- |                            |                      |
|----------------------------|----------------------|
| ○学習サポーター 竹田智恵美：1・2年生       | ○算数支援員 河合良子：2・3年生    |
| ○千葉県学習サポーター 小川良夫：4～6年生     | ○特別非常勤講師 渡會のり子：4～6年生 |
| ○専科指導教諭 遠藤重壽：5年生（4～6年生社会科） |                      |

算数の他に、図書館指導員（高津）、理科支援員（松吉）、外国語指導員（荒金）が子どもたちの教育の支援をしています。直接指導はしませんが、プリントの印刷や丸付けをするスクールサポートスタッフ（北村）もいます。



## お知らせ

- ◆1学期の通知表は、「所見」は掲載しません。個人面談でお知らせします。2学期以降は所見も掲載します。
- ◆運動会の日程 9月18日（土） ※振替休日は9月24日（金） の予定です。